

RENCONTRES PROPHÉTIQUES

Kate Middleton et le Prince William (2011) : (prédiction avant le grand jour) Les deux jeunes se sont mariés en l'abbaye de Westminster. Un mariage relativement discret pour lequel un jour férié a été décrété, qui ne comptait que 1900 invités et quelques milliers de personnes entassées sur la place du Parlement.

Contrairement à ce que l'on pense, Kate n'a pas attendu d'aller à l'université pour voir le prince William. En 1991, St. Andrews Prep School accueille la Ludgrove School pour disputer un match de hockey. Dans son équipe, le prince William, qui jouait au poste d'arrière gauche. C'est la première fois que Kate, elle-même passionnée de hockey, posera ses yeux sur William.

UNE PIÈCE DE THÉÂTRE PROPHÉTIQUE

A l'âge de 13 ans, Kate Middleton apparaît dans une pièce de théâtre jouée dans son école. Sur une vidéo, on aperçoit l'adolescente en robe blanche, se faisant lire les lignes de la main. « Vous allez rencontrer un homme très beau et très riche », dit-on à son personnage. « C'est tout ce dont j'ai toujours rêvé. Va-t-il tomber amoureux de moi ? Et m'épouser ? », demande-t-elle. « Absolument. » lui répond la voyante. Une pièce prémonitoire ? Oui, car l'homme qui tombe amoureux d'elle dans le spectacle s'appelle William !

Humphrey Bogart et Lauren Bacall (1945) : Lauren Bacall, une jeune actrice montante de 21 ans épouse le magnifique, merveilleux, charmant, sexy, canon Humphrey Bogart, âgé de 46 ans. Ils tourneront plusieurs films ensemble, notamment *Le Grand Sommeil* ou *Key Largo*. Il fallait bien que l'un des deux finissent pas mourir. Humphrey se dévoue et meurt en 1957.

Entre ces deux monuments du cinéma américain, il n'y a pas eu de coup de foudre. Pas d'étincelle ni de flamme. Du moins, c'est ce que raconte Lauren Bacall dans ses mémoires. Quand elle rencontre la star de « Casablanca », ponte du cinéma à la carrière bien installée, la belle originaire du Bronx ne tombe pas directement sous le charme. À dix-neuf ans, cette débutante est habituée aux photographes plutôt qu'aux décors de cinéma. Pour se donner une contenance, elle prend un air lointain. On ne peut pas en dire autant d'Humphrey Bogart. Quand il plonge dans le regard d'acier de la jeune actrice, Bogie flanche. Elle est sculpturale, avec ses cheveux blonds parfaitement crantés et son regard hypnotique. Ces yeux bleus lui ont valu le surnom qui lui collera à la peau toute sa vie : The Look. Des yeux qui regardent par-dessous et donnent un air boudeur à ce mannequin qui débarque sur les plateaux hollywoodiens. C'est une couverture dans le « Harper's Bazaar » qui la mène aux studios, alors qu'elle est inexpérimentée. Quand elle se présente sur le tournage du « Port de l'angoisse » en 1944, le mythique « méchant » du cinéma se montre poli et lui lance « Je sens qu'on va bien s'amuser ». Mais au moment de la rencontre, il n'est pas un cœur à prendre. Après deux unions infructueuses, il se marie dans les années trente à Mayo Methot, une femme paranoïaque avec qui il partage un comportement violent. Elle lui reproche souvent d'être infidèle... et elle n'a pas entièrement tort.

Les jours passent sur le tournage du film noir d'Howard Hawks et quelque chose change entre les deux acteurs. Humphrey Bogart n'est plus aussi bougon qu'avant. Il se plie aux

demandes de sa partenaire de jeu, l'aide et la conseille sous les yeux d'un réalisateur protecteur et d'une femme jalouse. « Je jouais une scène où il fallait que j'attrape une boîte d'allumettes qu'il me lançait et que j'allume une cigarette », se souvient Lauren Bacall alors tétanisée par les caméras. « Mes mains tremblaient si fort que je n'arrêtais pas de faire tomber les allumettes. Bogie fit semblant de ne pas s'en apercevoir. C'était ce dont j'avais besoin. Dès le début, il a changé son comportement pour m'aider et m'encourager » explique l'actrice à « People ». Les vingt-cinq ans qui séparent les deux comédiens n'empêchent pas un rapprochement, inévitable. L'attirance qu'ils se portent crève l'écran. On pourrait penser qu'ils ne sont que bons acteurs mais l'idylle naîtra aussi hors-champ. Devant ce désir grandissant, Howard Hawks et William Faulkner, qui écrit le film, modifient le scénario. Alors que Bogie devait finir avec une autre femme à la fin du « Port de l'angoisse », l'équipe décide finalement d'unir le tandem à l'écran. Ce changement de cap rapproche davantage les deux collègues, qui finissent par s'avouer leurs sentiments. Après une journée de tournage, l'acteur du « Faucon Maltais » rejoint Lauren Bacall dans sa loge et l'embrasse. Elle écrit son numéro de téléphone sur une boîte d'allumettes. C'est le début de onze années d'un mariage mythique. « À partir de ce moment, je recevais des appels téléphoniques, parfois à trois heures du matin. Ma mère avait l'habitude de dire : " Où pense-tu aller si tôt le matin ? Cet homme, c'est un homme marié !" », raconte la star cinquante ans plus tard, en couverture du magazine « Parade ».

DEUX LÉGENDES INSÉPARABLES

Les amants vivent une passion cachée, sur des parkings déserts ou entre deux scènes. Ils portent les surnoms de leurs personnages, « Slim and Steve ». Mais tout n'est pas si simple à Hollywood. Lauren Bacall est courtisée par Howard Hawks, qui se montre très insistant. Surtout, Humphrey Bogart ne veut pas quitter sa femme, qu'il a épousée en 1938. Malgré leur attitude destructrice, l'acteur et Mayo Methot demeurent mariés jusqu'en 1945. La jeune prétendante aux yeux revolver attend, meurtrie par le chagrin lorsqu'ils se retrouvent en 1944 sur le tournage du « Grand sommeil », plus proches que jamais. Au printemps 1945, l'acteur divorce. Il n'attend pas plus longtemps pour demander la main de sa bien-aimée. Quelques jours après le divorce, Bogie et Betty Joan de son vrai nom, se marient dans une ferme de l'Ohio. Ensemble, ils ont deux enfants dont les prénoms sont un hommage au film qui les a liés. Stephen naît en 1949, suivie de Leslie Howard en 1952. S'ils jouent ensemble dans quelques films, comme « Les passagers de la nuit » et « Key Largo » à la fin des années quarante, Lauren Bacall doit vite sacrifier sa carrière pour s'occuper de son foyer. Son mari, traditionnel, lui donne un ultimatum : « il voulait une femme, pas une actrice », raconte-t-elle à « Vanity Fair » en 2011. « Si j'avais eu juste ma carrière, je n'aurais pas eu Bogie, les enfants, la substance même de la vie », confie la comédienne à « The Guardian » des années plus tard. Et si le gratin d'Hollywood ne mise pas grand-chose sur ce mariage en apparence plus glamour que sincère, les éternels amants leur ont donné tort pendant plus de dix ans.

Entre eux, ce n'est pas qu'une idylle de cinéma. Humphrey Bogart et Lauren Bacall resteront mariés jusqu'à la mort de l'acteur en 1957. Quand un cancer l'emporte à 57 ans, sa femme s'efforce de faire vivre sa légende mais ne compte pas sacrifier sa carrière. Veuve à 32 ans, Lauren Bacall refait sa vie, habitée par le souvenir de son premier véritable amour jusqu'à son décès en 2014. Une idylle avec Frank Sinatra, un court mariage avec Jason Robards dans les années soixante qui lui a donné un fils et une carrière florissante... L'icône des films noirs

mène une vie trépidante, avec et sans Bogart. Sur la stèle de ce dernier, on peut lire : « Si vous avez besoin de moi, vous n'avez qu'à siffler ». La célèbre réplique qu'elle lui avait lancé de sa voix rauque et sensuelle dans « Le Port de l'angoisse » fait vivre à jamais le couple le plus époustouflant que le cinéma ait connu.

Grace Kelly et Rainier III (1956) : Grace Kelly était une actrice hollywoodienne particulièrement en vogue dans les années 1950. Elle rencontre le Prince Rainier de Monaco à l'occasion du tournage d'un de ses films dans la principauté. Mais voilà, pour compenser avec son destin d'actrice-princesse il fallait bien une mort tragique. Grace Kelly est décédée dans un accident de voiture en 1982.

Grace Kelly : comment avait-elle rencontré le prince Rainier ? Il y a soixante-sept ans, le prince Rainier de Monaco croisait pour la première fois la route de Grace Kelly, l'une des actrices les plus convoitées du moment à Hollywood. Une rencontre qui bouleversera totalement l'histoire de la Couronne monégasque...

Une première rencontre sous le soleil de Cannes

A l'occasion de la huitième édition du Festival de Cannes, Grace Kelly s'était envolée pour la France, pour présenter *Une fille de la province*, alors en compétition. A l'époque, le journaliste Pierre Galante, époux de l'actrice Olivia de Havilland, avait insisté pour que Grace Kelly rencontre le prince Rainier pour une séance photo au palais princier. L'entente entre le souverain, qui régnait sur la principauté de Monaco depuis six ans, et l'actrice sera visiblement immédiate, puisque celui-ci avait été invité quelques mois plus tard chez l'actrice pour passer les fêtes de fin d'année. La suite de l'histoire, tout le monde la connaît.

JF Kennedy et Jacqueline Bouvier (1953) : Couple modèle, coiffure impeccable et sourire Freedent, Jacqueline et JF ont charmé l'Amérique. Quelques histoires de tromperies, une belle-famille un tantinet sournoise avec Jackie et un assassinat en grande pompe sont venus clôturer ce mariage. En novembre 1963, lors d'une visite officielle à Dallas, le président Kennedy est abattu par un coup de feu à l'arrière de sa décapotable.

Dès leur première rencontre, Jacqueline Bouvier et John Fitzgerald Kennedy sont irrémédiablement attirés l'un par l'autre. Du coup de foudre lors d'un dîner, aux sièges de la Maison-Blanche, retour sur l'histoire d'un couple mythique.

Rencontre lors d'un dîner

Mariés un an et demi après leur rencontre

Une vie maritale difficile

Les quatre enfants de Jackie Kennedy et JFK

Un jeune couple à la Maison-Blanche

Un couple présidentiel complémentaire

Une fin précipitée

JACKIE REMARIEE A ARISTOTE ONASSIS

Elle est jeune, belle, riche et extrêmement cultivée. Lui est le fils prodige d'un clan d'origine irlandaise à l'ambition dévorante, et s'apprête à devenir sénateur du Massachusetts. Ensemble, Jacqueline Bouvier et John Fitzgerald Kennedy vont créer un véritable mythe. Histoire d'un couple emblématique.

Rencontre lors d'un dîner

La rencontre entre Jacqueline Lee Bouvier et John Fitzgerald Kennedy a lieu en mai 1952, au cours d'un dîner organisé par le journaliste Charles Bartlett, un ami commun.

Jackie est alors photographe-enquêtrice pour le Washington Time Herald, John est quant à lui candidat au siège de sénateur du Massachusetts. Issue d'une famille de la haute société américaine et de bonne éducation, Jackie apparaît comme la prétendante idéale pour le jeune homme.

Mariés un an et demi après leur rencontre

Ils commencent alors à se fréquenter, et John ayant accédé au rang de sénateur en novembre de la même année, les choses deviennent vite sérieuses. Leurs fiançailles sont ainsi annoncées le 25 juin 1953. Jacqueline Bouvier et John Fitzgerald Kennedy se marient le 12 septembre 1953 à Newport, dans l'État du Rhode Island. Elle devient Jackie Kennedy.

Considérée comme l'événement de l'année, la cérémonie comporte plus de 800 invités, et plus de 1000 personnes se pressent à la réception qui a lieu au sein du domaine de Hugh D.Auchincloss, le beau-père de Jackie.

Une vie maritale difficile

Bien que leurs clichés de mariage les présentent souriants, leur vie maritale est loin d'être un long fleuve tranquille.

John est en effet connu pour être un grand séducteur, et fréquente de nombreuses maîtresses. Son histoire avec l'actrice hollywoodienne Marilyn Monroe est de notoriété publique.

Jackie souffre de ces multiples liaisons, d'autant plus que la jeune femme est très affectée par la perte de deux de ses enfants.

Le couple a en effet eu quatre enfants, dont deux qui n'ont pas survécu : une petite fille mort-née en 1956 (Arabella), et un garçon en 1963 (Patrick), qui meurt deux jours plus tard, des suites d'une malformation pulmonaire.

À la suite du décès de leur premier enfant, le couple se sépare brièvement. Les Kennedy ont tout de même deux autres enfants par la suite : Caroline Bouvier Kennedy, née en 1957, et John Fitzgerald Kennedy, né en 1960. Ce dernier meurt en 1999 dans un accident d'avion.

John se porte candidat à l'élection présidentielle américaine en janvier 1960. Si elle suit pendant un temps son mari dans ses déplacements professionnels, Jackie y renonce vite, car elle est enceinte.

Prince Charles et Lady Diana (1981) : Diana Spencer épouse le Prince Charles de Galles. Elle a 19 ans, lui 32. Leur mariage est retransmis à la télévision en direct live de la cathédrale Saint-Paul de Londres et suivi par environ 600 millions de téléspectateurs. Lady Di était devenue une véritable figure emblématique féminine dans les années 1980-1990. Elle connaît le même destin que Grace Kelly, à savoir perdre la vie dans un accident de voiture. Princesse est un métier à risque.

La véritable histoire de la façon dont le prince Charles est tombé amoureux de Lady Diana Spencer

C'est en 1977 que Lady Diana Spencer, alors âgée de 16 ans, fut introduite au prince Charles, 29 ans. Ce dernier assistait à une séance de tirs de coqs de bruyère d'Écosse (ou tétras) donnée à Althorp, la demeure familiale des Spencer, et avait été invité par Lady Sarah McCorquodale, la sœur aînée de Diana. Charles fréquentait brièvement Sarah à ce moment-là, mais à cette époque, Sarah aurait raconté sa romance royale à deux reporters, confiant souffrir de troubles alimentaires, avoir « des centaines de petits amis » et ne pas vouloir épouser Charles, « qu'il soit l'éboueur ou le roi d'Angleterre ». Selon plusieurs sources, la relation des deux tourtereaux aurait pris fin rapidement après que Charles a lu l'article et déclaré à Sarah : « Vous venez juste de faire quelque chose d'incroyablement stupide. »

Si sa sœur n'était pas vraiment sous le charme du prince Charles, c'était tout une autre histoire pour Diana. Dans son ouvrage *The Diana Chronicles*, Tina Brown écrivait en effet que Diana avait apparemment confié à ses amis qu'elle finirait par épouser Charles un jour, ajoutant qu'il serait « le seul homme sur la planète qui n'a pas le droit de divorcer de moi. » Cependant, Diana confia plus tard au biographe Andrew Morton, auteur de *Diana: Her True Story*, que ses premières impressions de Charles étaient moins dithyrambiques, la princesse se souvenant avoir pensé « Mon dieu, quel homme triste. »

Lors de l'interview suivant l'annonce de leurs fiançailles en 1981, Charles avait quant à lui déclaré : « Je me souviens avoir pensé qu'elle était gaie et amusante et attirante pour une jeune femme de 16 ans. Je veux dire, très amusante, pleine d'entrain et pleine de vie et tout ça. »

Une réunion dans le Sussex

Ce n'est que trois ans après cette première rencontre que Charles et Diana se revoient de nouveau, en juillet 1980, alors qu'ils sont tous deux invités à un week-end barbecue dans la demeure du Sussex de leur ami Philip de Pass.

« On m'avait proposé de passer le week-end dans le Sussex avec quelques amis avant qu'on me dise "Oh, le prince de Galles sera là aussi", et je me suis dit "Je ne l'ai pas vu depuis des années" », avait confié Diana à son coach en communication verbale lors d'un enregistrement sur cassette qui a plus tard été utilisé pour le documentaire Channel 4 intitulé *Diana: In Her Own Words*.

Coluche et Thierry Le Luron (1985) : Coluche enfile sa robe blanche immaculée et épouse Thierry Le Luron "pour le meilleur et pour le rire". Cette mise en scène avait pour but de parodier le mariage d'Yves Mourousi avec Véronique D'Alençon qui était très médiatisé à l'époque. Ce faux mariage aura quand même relancé le débat sur le mariage homosexuel.

L'année suivante les deux personnalités aimées des français décèdent

Michel Colucci, dit Coluche, est un humoriste et comédien français, né le 28 octobre 1944 à Paris 14e et mort le 19 juin 1986 à Opio (Alpes-Maritimes).

Thierry Le Luron et Coluche se moquent en fait du mariage entre Yves Mourousi et Véronique d'Alençon. Un mariage qu'ils estiment faux, le présentateur du 20 heures étant un habitué des bars gays de la capitale. Ce 25 septembre 1985, toute la presse est là. Les deux humoristes sont alors au sommet de leur carrière. Mort le 13 novembre 1986

Elizabeth Taylor et Richard Burton (1964 et 1975) : Un couple adepte du "je t'aime"- "moi non plus". Ils se sont rencontrés sur le tournage de *Cléopâtre*. Richard et Elizabeth se sont mariés une première fois en 1964 pour divorcer 10 ans plus tard. Apparemment la combo mariage-divorce leur a plu puisqu'ils ont retenté l'aventure. Ils se sont re-marié en 1975 et ont re-divorcé à peine un an après.

Emmanuel de Savoie et Clothilde Courrau (2003) : L'ancienne compagne de Guillaume Depardieu et l'amateur de jet-set princière se sont mariés à Rome. La mariée était même enceinte de 6 mois, du joli. La morale, ils s'assoient dessus.

En 2003, Clotilde Courrau est devenue princesse en épousant Emmanuel-Philibert de Savoie. Clotilde Courrau et Emmanuel-Philibert de Savoie se sont rencontrés par l'intermédiaire du prince Albert de Monaco lors d'un événement organisé sur le Rocher. Deux ans plus tard, le couple se marie.

Jennifer Aniston et Brad Pitt (2000) : Ce couple faisait partie des plus célèbres d'Hollywood. Ils se seront quand même supportés pendant 5 ans avant de divorcer. De toute façon Brad savait sur qui se rabattre, et pas la plus moche.

Eva Longoria et Tony Parker (2007) : La super-star latine hype et le beau sportif. C'était une histoire d'amour digne d'un conte de fée, avec un mariage pas du tout tape à l'oeil à Vaux-Le-Vicomte. Mais il fallait bien un petit scandale crapuleux rempli de sexe et de tromperie pour ruiner tout ça. Ils divorcent en 2011. Les histoires d'amour finissent mal en général. Et par textos.

Nicolas Sarkozy et Carla Bruni (2008) : Le mariage réussi de la politique et de l'art. 3 ans que ça dure, on se devait de saluer la performance. On n'est pas des lèches-bottes.

Nicolas Sarkozy : mais au fait, comment est née son histoire d'amour avec Carla Bruni ?

Une rencontre inattendue, une histoire d'amour qui perdure. En 2007, Carla Bruni a un coup de foudre pour Nicolas Sarkozy - qui célèbre son 68e anniversaire ce samedi 28 janvier. - Tout commence lors d'un dîner organisé par Jacques Séguéla, un ami commun des deux protagonistes. L'ex de Vincent Perez se souvient d'une "idée saugrenue" quand "il m'a demandé si je voulais dîner avec Nicolas Sarkozy." Après plusieurs reports "car Nicolas était très occupé", Carla Bruni rencontre celui qui deviendra son partenaire de vie.

Pourtant, rien ne les prédestinait à vivre une histoire d'amour. À l'époque, Nicolas Sarkozy était marié à Cécilia Attias. "Entre temps, Nicolas a divorcé donc il est venu seul. Mais je pensais qu'il viendrait avec sa femme !" s'est souvenue la maman de Giulia sur la chaîne YouTube de son amie Naomi Campbell en août 2020. Ce n'était pas un rendez-vous arrangé par Jacques Séguéla puisque d'autres artistes et amis du président étaient également conviés. Mais d'une certaine façon, "comme il a divorcé, il est en quelque sorte venu pour moi." Quant à la principale intéressée, elle venait de séparer de Raphaël Enthoven, avec lequel elle a eu un fils, Aurélien.

Vous connaissez d'autres mariages populaires ? Celui de Johnny et Laetitia ne compte pas. Avec Sylvie Vartan non plus.